
Giulianova.  Lettere:  perché non sfruttiamo al  meglio  le  nostre
risorse.
Egregi Signori,
Giulianova.  Vi  scrivo perchè sono venuta a conoscenza di  alcuni  “ostacoli”  posti  alla  riapertura della
spiaggia per i cani a Giulianova. Sono giuliese, e sono rammaricata per queste brutte notizie in quanto la
nostra città ha dimostrato, con tale progetto, un grandissimo atto di civiltà ; non esiste luogo, attualmente,
dove poter dare il giusto spazio ai nostri amici a quattro zampe, dato che ogni parco della città è interdetto
agli animali…… Non capisco i motivi di tanta ostilità nei confronti di questa bellissima iniziativa, la quale è
ben pensata e strutturata, poichè ogni cane che frequenta la spiaggia è munito di libretto sanitario e viene
regolarmente  registrato,  senza  tener  conto  ,  inoltre,  che  è  sempre  presente  uno  staff  di  persone
specializzate  in  ambito  veterinario.  L’anno  scorso  molti  turisti  che  ho  incontrato  a  fine  stagione  si  sono
rammaricati del fatto di essere venuti tardi a conoscenza di tale iniziativa, altrimenti si sarebbero attrezzati
per tempo per venire qui in vacanza e portare anche i loro adorati cani , perciò, se mi permettete, trovo
veramente stupido bloccare un progetto valido che potrebbe favorire Giulianova anche dal punto di vista
turistico  e  ,  di  conseguenza,  anche  economico  :  è  una  città  così  bella  e  che  ha  ancora  molto  da  offrire,
perchè non sfruttare al meglio tutte le nostre risorse ?????
Spero vivamente che il mio appello, e quello di molti altri che sicuramente saranno d’accordo con me, non
passi inosservato e Vi chiedo di non tarpare le ali a questo meraviglioso progetto che ha per nome  UNICA
BEACH .
RingrazioandoVi anticipatamente per la Vostra attenzione, Vi porgo
Cordiali saluti
Romina Cianci
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